

# Forkopimda Apresiasi Capaian Kinerja Polres Probolinggo Sepanjang Tahun 2023

Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID](http://PROBOLINGGO.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 30, 2023 - 17:09



PROBOLINGGO - Forum Koordinasi Pimpinan Daerah ( Forkopimda) Kabupaten Probolinggo memberikan apresiasi atas capaian kinerja Polres Probolinggo sepanjang tahun 2023 dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat ( Kamtibmas).

Apresiasi itu disampaikan oleh Dandim 0820 Probolinggo, Letkol Arm Heri Budiasto dan PJ Bupati Probolinggo yang diwakili oleh Asisten Pemerintahan dan Kesra, Santiyono saat Polres Probolinggo menggelar rilis akhir tahun (RAT) di lobby Mapolres Probolinggo, Jum'at (29/12/2023).

"Kinerja yang luar biasa untuk Polres Probolinggo dalam ungkap kasus kriminalitas termasuk kasus Narkoba dan gangguan kamtibmas lainnya,"ungkap Dandim 0820 Probolinggo, Letkol Arm Heri.

Dari data yang dipaparkan oleh Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana selama tahun 2023, kata Dandim 0820 Probolinggo, Letkol Arm Heri menunjukkan eksistensi Polres Probolinggo dalam penegakkan hukum untuk menjaga wilayah Probolinggo yang kondusif.

"Ini menunjukkan eksistensi rekan – rekan Polres Probolinggo dalam penegakkan hukum untuk menjaga wilayah Probolinggo yang kondusif," ujar Letkol Arm Heri.

Sementara itu Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana menjelaskan pencapaian dari Satreskrim Polres Probolinggo bersama Polsek jajaran selama Tahun 2023 yakni menerima laporan sebanyak 539 kasus, dengan penyelesaian sebanyak 454 kasus.

"Alhamdulillah kami berhasil menuntaskan 454 perkara dari 539 kasus yang dilaporkan atau sebanyak 84,2% perkara sudah kami selesaikan,"kata AKBP Wisnu Wardana.

Sedangkan untuk Satresnarkoba Polres Probolinggo menerima dan menyelesaikan laporan sebanyak 69 kasus penyalahgunaan narkoba dengan mengamankan 79 tersangka beserta barang bukti 77,37 gram, 18.675 butir pil Trihexyphenidly dan 49.887 butir pil Dextro.

Untuk Satlantas Polres Probolinggo selama 2023 telah melaksanakan razia balap liar sebanyak 20 kasus dengan barang bukti 21 knalpot, velg 12 pasang, 2 unit sepeda motor tidak sesuai spektek.

Sedangkan Satuan Samapta Polres Probolinggo telah berhasil menyelesaikan 18 kasus tipiring dengan jumlah tersangka sebanyak 18 orang dan barang bukti 3.190 botol miras.

"Dari laporan yang masuk ke Satreskrim selama tahun 2023, terdapat satu kasus menonjol yakni kebakaran Bukit Savana Bromo. Sementara kasus terbanyak didominasi Curat sebanyak 87 laporan,"ungkap AKBP Wisnu Wardana.

Lebih lanjut Kapolres Probolinggo menambahkan bahwa selama 2023, Polres Probolinggo menerima sejumlah penghargaan dari instansi samping diantaranya Pt Pertamina atas pengungkapan kasus penyalahgunaan bahan bakar minyak.

Penghargaan dari PT Kereta Api Indonesia atas pengungkapan pencurian besi rel kereta api, penghargaan dari Kementerian Keuangan RI atas capaian IKPA berpredikat sangat baik semester I tahun 2023, penghargaan dari Koni Probolinggo karena terdapat anggota kepolisian sebagai atlet dalam kejuaraan Porprov Jatim

"Terima kasih kami ucapkan kepada sejumlah instansi samping yang telah mengapresiasi kinerja personel Polres Probolinggo," tutur Kapolres Probolinggo.

Selain melakukan penegakan hukum terhadap pelaku kejahatan, Polres Probolinggo juga memberikan tindakan kepada personel yang melakukan pelanggaran disiplin maupun kode etik.

"Kami tidak hanya tajam ke pelaku kejahatan saja, tetapi juga tajam kepada anggota kami yang melanggar agar menjadi pengingat dan tidak mengulangi perbuatannya yang dapat menurunkan citra Polri kedepannya," pungkas Kapolres Probolinggo. (\*)